



1/3

del territorio nacional
está concesionado para la minería.

8%

de la superficie de
Baja California Sur
está concesionada para la minería.

El mayor número de concesiones se encuentran en el

Municipio de La Paz.

La superficie concesionada aumentó

del 9 al 12%

en los últimos 8 meses.

Esta información proviene de la Secretaría de Economía y esta actualizada hasta Enero de 2013.

Referencia:
López-Bárceñas, F. & M. Eslava-Galicia.2011. El Mineral o La Vida. La Legislación Minera en México. Creative Commons. California, E.U.A. 80 pp.
Secretaría de Economía (Enero, 2013). http://www.siam.economia.gob.mx/es/siam/p_Titulos


defiende la sierra la laguna.
Para mayores informes visita la página
www.defiendelasierra.org


Niparáj